



Escuela
para Padres
“Aprendiendo en Familia”

Departamento de Consejería Estudiantil

**Charla N° 5 dirigida a padres de nivel inicial hasta
Básica Superior**

Tema:

Acompañando el desarrollo de la voluntad en nuestros hijos

La vida cotidiana nos brinda oportunidades para que tanto los niños como adolescentes puedan practicar el valor de la fortaleza, cómo: cumpliendo actividades, tolerando la frustración, superando el dolor, dominando la fatiga o cansancio, terminando las tareas encomendadas antes de jugar o salir a divertirse, entre otras.

Sin embargo la satisfacción interna de haber colaborado con una actividad asignada se convertirá en un motivador intrínseco para ellos.

Puedo hacer uso de mi voluntad si:

- Me siento capaz de hacerlo bien.
- Me siento en la capacidad de decidir.
- Reconozco que lo he hecho bien o mal.
- Sé corregir lo que he hecho mal.
- Tengo confianza de pedir consejo a mis padres.

Tres fases para adquirir la voluntad:

- Adquirir capacidades
- Saber decidir.
- Saber lograr.



Expositora invitada.

María Cecilia Sánchez de Martinod facilitadora de Instituto Matrimonio y Familia